

Interpellation Fraktion GLP/JGLP (Patrick Zillig, GLP): ICT-Strategie 2013-2016 der Stadt Bern – Stand der Umsetzung

«Der Gemeinderat sei sich der Bedeutung der Informatik bewusst, und er wisse um die Wichtigkeit der strategischen Steuerung in der Informatik», so geschrieben im Vorwort zur ICT Strategie 2013-2016, welche Ende 2012 veröffentlicht wurde. Seit dieser Zeit sind sechs Jahre vergangen; eine Ewigkeit, in dieser Branche.

Mit Erstaunen nehmen wir daher zur Kenntnis, dass sich der Gemeinderat zwar der Wichtigkeit der ICT und deren strategischen Steuerung bewusst ist, die Strategie aber abgelaufen ist, ohne Berichterstattung über die Erreichung der festgelegten Lieferergebnisse und ohne eine neue aktualisierte Strategie.

Wir bitten den Gemeinderat in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung folgender strategischen Zielsetzungen und bis wann werden diese umgesetzt? Wie begründet der Gemeinderat allfällige Verspätungen?
 - a. Zielsetzung 1: Zentrale Steuerung der IT der Stadt Bern ist gestärkt
 - b. Zielsetzung 2: Stadtweit gesamtheitliche IT-Architektur ist aufgebaut
 - c. Zielsetzung 3: E-Government Grundinfrastruktur ist in Betrieb
 - d. Zielsetzung 4: Sourcing-Strategie liegt vor
 - e. Zielsetzung 5: Einsatz von Open Source Produkten wird forciert
2. Wie hoch sind die Kosten bis zum heutigen Zeitpunkt der einzelnen Zielsetzungen?
3. Welche Massnahmen wurden von Strategie-Controlling ergriffen, um die Einhaltung der Umsetzungstermine und der Kosten sicher zu stellen?
4. Bis wann ist mit einer neuen ICT-Strategie der Stadt Bern zu rechnen?

Bern, 13. März 2018

Erstunterzeichnende: Patrick Zillig

Mitunterzeichnende: Marianne Schild, Claude Grosjean, Melanie Mettler, Maurice Lindgren